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Low cholesterol ("bad LDL")  linked to Parkinson’s in men 
War nicht immer "bad LDL" der Buhmann???
OK,  vor 20 Jahren, heute nicht mehr, aber was ist mit
Einschätzungen von heute, in 20 Jahren wird DHT garantiert
nicht mehr der Buhmann sein!!! Wieso, dies eine biologische Logik
, ein Erfahrungswert.  
Es gibt Berichte wo schon 240MG Beta-Sis das "schlechte" (LDL)
wie auch das gute HDL stark senkt!
Das heisst: 240MG Beta-Sis ist relativ ungesund, vielleicht sogar
gefährlich. Ich selbst habe über Monate mal 300MG Beta-Sis
eingenommen und irgendwann nachts ein starkes starkes
kribbeln in meinen Adern festgestellt. 
Neugeborene deren Mütter  VitaminC im GrammBereich täglich zu sich nahmen kamen mit
einem
VitaminC Mangel bzw. erhöhten VitaminC Bedarf auf  die Welt!!!
Es gibt von jedem Element auf dieser Welt eine Bandbreite die
für den Menschen "gesund" ist unter alles darüber und darunter ist dann eben "ungesund".
Sonne, Wasser, VitaminC, Foulsäure, Sauerstoff, eigentlich alles. Unsere Wissenschaft kennt
ein paar Vitaminchen, Enzyme, Aminosäuren und Mineralstoffe, 
ein paar Zusammenhänge, ein paar Krankheiten, aber was ist das schon, es gibt tausende von
Stoffen und Bausteine die alle sehr sehr komplex zusammenhängen.
Tanzt ein Baustein aus der Reihe machst du entdeckt oder unendeckt die nächste
Baustelle/Krankheit auf. 
Es gibt kein Stoff der masslos überdosiert sicher ist,  
egal was die Fachwelt momentan dazu sagt. Wir können nur ungefähr so leben wie das Mittel
unsere Vorfahren vor
Jahrtausenden von Jahren, natürlich eben.
Und AGA ist eine lebenslange Geschichte, heisst du musst wenigstens über Jahre dosieren.
Du kannst Blutchecks ohne ende machen, wenn du mit jedem Stoff an die Nebenwirkungsgrenze
gehst, kriegst du irgendwann massive gesundheitliche Probleme. 
Und wofür alles???
1. Für AGA, wenns wenigstens für Krebs, Alzheimer oder sonstwas wäre.
2. Antioxidanten, B-Vitamine usw. sind Stoffe die es schon Jahrzehnte gibt und in keinster Weise  
ein Lösungsansatz darstellen, oder sind wir auf dem Niveau von Avon-Beraterinnen und
Merz Spezialdragees angekommen?
3. Wer hier 10MG Folsäure und Biotin aufgrund seiner zusammengereimten
"Lösungsansätze" und einer möchtegern Dr. Arbeit empfiehlt, ist für mich ziemlich
"gefährlich" weil
stark durchgeknallt
4.Wenn Leute behaupten ihnen Fallen nur 3 Haare pro Tag aus, 
da kann es mit Alzheimer auch nicht mehr weit sein.
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